

令和6年9月号

うつみ進学塾

# 東雲(しののめ)

vol.66(306)

まずは、8月中の母の刺繍の展示会に足を運んでくださった皆さん本当にありがとうございました。私も久し振りの卒業生の顔を見ることが出来たりして、とても有意義な時間を過ごすことが出来ました。感謝しております。

また、8月25日が涼乃先生のお誕生日でした。みなさんにはカードと写真で協力をお願いして、素敵なメッセージと笑顔をたくさんいただきました。本当にありがとうございました。



今年の夏休み、前半はパリオリンピックの話題で盛り上がり、後半は南海トラフ地震に終盤は台風10号の行方に右往左往している状態で…何だか不思議な1カ月でした。思えば、去年の今頃、私は入院していたわけで、それを考えると個人的には最後まで夏休みを完走できそうな感じで良かったです。ただ、この先どうなるのか分からない台風10号。台風から遠く離れているはずの愛知県では大きな被害が出ており…8月の終わり、新学期が始まる頃までは、きちんと情報確認して過ごしましょう。(9月に入る頃には台風も遠ざかっているかな?と、思うので)これから、しばらくは台風のシーズンでもあります。学校は、暴風警報が発令されると休校になるようですが、塾は主に夜の時間に授業を行いますので、警報の有無に関わらず、「危険だな」と思ったときは臨時にお休みにしたりすることもあります。ですから、「どうかな?」と、思われたときはラインのチェックをお願いします。もちろん、問い合わせをしていただくことも構いません。

それにしても、日本の近海で台風が発生するなど、地球の地図の上では変わっていない日本の位置も気候の面からみると、ぐっと赤道に近づいているように感じます。こんな大局的なことを言っても新学期は始まるわけで…、新学期の準備はしっかりできていますか? 9月1日が日曜日で、「宿題をやれる日が1日増えたあ〜」とか言っている状態では危険ですよ。



と、流れで書いてしまいましたが、もう少し夏休みの振り返りを…

いつもは、8月は合宿に行ったりして、気分転換を図ることも多いのですが、今年は何もなしで終わってしまいました。私個人的にも、夏休みの最中、「どこにも行かなかったなあ」「遊んでないなあ」なんて思っているうちに終わってしまいそうです。受験生はしっかりと勉強できていますか。夏期講習自体が今年は低調で、「大丈夫かなー」と、少し心配しています。これから、気温が下がってくるにつれ反比例で受験勉強に対する熱は上がってくるように、これからはギアを1段階上げて頑張っていきましょう。

受験生にとって、まずやっていかなければいけない勉強は、…今までの総復習をやること。そして、今自分が勉強していることと並行して、これまで習ってきたことがちゃんと定着しているのかどうかをチェックしていく必要があります。これまでは単純に成績をアップさせる時期でした。自分の目指すべきゴールがどこにあるのかを、しっかりと確認しましょう。その際に注意すべきことは、急ぎ足で背伸びをしないこと。いきなり応用問題ばかりだと、土台がしっかりしてなければ何かの拍子に全てが崩れ去って、一体今まで何をしていたの？ということにもなりかねません。今年の夏、オリンピックで活躍した人たちも、いきなり難しい練習をしたのではありません。最初はできることから始めて一步一步、少しずつレベルを上げて難しいことができるようになったのです。それができるように導いていくのが私たちの仕事であると認識しています。受験生にとっての大切なこれからの時期、今の自分の実力をきっちり把握した上で、さらなる実力UPを目指していきましょう。

2学期開始早々に休み明けの課題テスト・定期考査があります。これらに対しては、夏休みの課題の見直しを重点的にやっていくことが必要です。そして、1か月後にはすぐに、2学期の中間テストが行われます。夏休み前に学校で学習した事柄をもう一度、確認することが大切になります。特に夏休み前に学習した所は、例年目の前にせまった夏休みへの意識が高いせいかな？みんなの記憶も薄くなりがちなようです。早めの準備を心掛けてくださいね。

